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ПРО...

Петербургские фонтаны практически не пострадали в День ВДВ. В ГУП «Водоканал» считают,
что это связано с усилением их охраны полицией. Исключение составил фонтан в Александров-
ском саду, который пришлось отключить уже утром 2 августа.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ОПЛАТУ
КВАРТПЛАТЫ

Петербуржцы смогут оплачивать жи�
лищно�коммунальные услуги непосред�
ственно на сайте ГУП ВЦКП с карт «Visa»/
«Visa Electron», «MasterCard», «Maestro» или
из электронного кошелька в «Яндекс.День�
ги» без комиссии.

«Ранее оплачивать ЖКУ через интернет�
банкинг могли лишь держатели карт бан�
ков — партнеров ГУП ВЦКП, теперь эта
возможность есть у держателей любых
банковских карт, пригодных для интернет�
платежей», — сообщил завотделом разви�
тия ГУП ВЦКП Александр Локтионов.

…«СОРТАВАЛУ»
БЕЗ ПРОБОК

Два новых дорожных объекта на трассе
А�121 «Сортавала» открыли вчера министр
транспорта РФ Максим Соколов и губер�
натор Ленобласти Александр Дрозденко.

Первый объект — путепровод на 78�м ки�
лометре Приозерского шоссе, который
призван разгрузить поток грузового транс�
порта на направлении железнодорожного
движения в Лосево — Каменногорск и пе�
ренаправить транспортные потоки к портам
Финского залива. Также открыта эстакада
на 42�м километре дороги А�121 «Сортава�
ла», которая должна разгрузить трассу от
пробок.

«Надеюсь, жители Петербурга и Леноб�
ласти по достоинству оценят новый путе�
провод, и дорога станет безопаснее», —
отметил Максим Соколов.

…УХОД ЛУКОВИЧА

Защитник «Зенита» Александар Лукович
покидает клуб. Как сообщается на сайте
петербургской команды, 31 июля у серб�
ского футболиста закончился контракт, ко�
торый «Зенит» продлевать не будет.

Александар Лукович перешел в «Зенит»
из итальянского «Удинезе» в июле 2010 года
и провел в Петербурге четыре сезона. Он
принял участие в 59 матчах, в которых сде�
лал 10 результативных передач и забил
один гол. В составе «Зенита» Лукович дваж�
ды становился чемпионом России и один
раз — обладателем Суперкубка страны.

…ТРАНСЛЯЦИЮ
«ЗЕНИТА»

Матч Лиги чемпионов между «Зенитом» и
кипрским АЕЛом можно будет увидеть в пря�
мом эфире не только на телеканале «100ТВ»,
но и на федеральном канале «Россия�2».
Встреча пройдет в среду, 6 августа, на ста�
дионе «Петровский», начало — в 20 часов.

Напомним, что первый матч окончился
сенсационной победой хозяев — киприоты
забили гол после розыгрыша углового. Для
того чтобы пройти дальше, «Зениту» надо
побеждать на своем поле с разницей как
минимум в два мяча. Отметим также, что
команда, вылетающая из 3�го квалификаци�
онного раунда ЛЧ, покидает еврокубки, в то
время как вылет из 4�го раунда дает право
выступать в групповом этапе Лиги Европы.

СЕЙЧАС «Водоканал» эксплуатирует 72
фонтана, но из них в нынешнем сезоне ра-
ботают только 43. Остальные находятся на
ремонте или реконструкции, и в их числе
— впервые принятые «Водоканалом» на
баланс в конце прошлого года старинные
городские дворовые фонтаны. Почти все
они расположены в центре Петербурга.

— Пока таких фонтанов только шесть,
а находятся они во дворах на Шпалерной
улице, 3, Моховой улице, 26 и 27 — 29,
Невском проспекте, 146, Новгородской
улице, 28/11, и на улице Пинегина, 23, —
сообщили «Вечёрке» на предприятии.

Они уже обследованы специалистами
и включены в программу реконструкции.

Сейчас решается вопрос по поводу пе-
редачи на баланс предприятия еще одно-
го дворового фонтана — на Литейном

проспекте, 53. Постепенно и остальные 70
фонтанов перейдут в хозяйственное веде-
ние «Водоканала» и будут включены в
программу реконструкции.

Многие петербуржцы думают, что в
старые времена дворовые фонтаны в го-
роде строили специально для того, чтобы
жители могли набирать в них воду. Но на
самом деле такую утилитарную цель стро-
ители вовсе не преследовали. Фонтаны во
дворах и скверах создавались как элемент
благоустройства. Они дарили горожанам
прохладу в жаркий летний день, увлаж-
няя воздух, создавали особый комфорт-
ный микроклимат.

— Много дворовых фонтанов строи-
лось в Петербурге в начале XX века, — рас-
сказал «Вечернему Петербургу» историк и
краевед Владимир Аксельрод. — Город-

Во дворах и парках
оживут фонтаны

«ВОДОКАНАЛ» ВОССТАНОВИТ 77 СТАРИННЫХ ВОДОМЕТОВ

Дворовый фонтан на Каменноостровском проспекте, 55. Фото с портала «Окрестности Петербурга».

ОДНАКО!

СЕРЬЕЗНУЮ ПРОБЛЕМУ для сельскохозяйственных предпри�
ятий и фермерских хозяйств Волховского муниципального райо�
на представляют расплодившиеся кабаны. Об этом заявляют му�
ниципальные власти.

Так, набеги кабанов на поля Иссадского и Колчановского по�
селений вынудили главу администрации района Сергея Акулиш�
нина подготовить обращение в адрес комитета по охране, конт�
ролю и регулированию использования объектов животного мира
правительства Ленинградской области.

Работники сельхозпредприятий отмечают, что набегам в ос�
новном подвергаются поля, прилегающие к лесным массивам.
За один «рейд» по полю кабаны могут уничтожить до 30% будуще�
го урожая — в основном картофеля. В результате были составле�
ны акты, где охотопользователям рекомендовано использовать вы�
данные разрешения на отстрел кабана более эффективно и при�
влекать к охране сельхозугодий местных охотников.

Александр КРИЦЫН

Дикие кабаны устраивают набеги
на поля в Волховском районе

ОХОТНИКОВ ПРОСЯТ ЗАЩИТИТЬ ОБЛАСТНОЙ КАРТОФЕЛЬ ОТ РАСПОЯСАВШИХСЯ ЖИВОТНЫХ

ская дума очень заботилась о благоуст-
ройстве и стремилась, чтобы в каждом
дворе появился свой фонтан.

Новый всплеск активности в деле стро-
ительства дворовых фонтанов случился
уже в советские годы. На детских площад-
ках, в скверах, на улицах стали появлять-
ся небольшие бетонные фонтаны. Неко-
торые были оформлены раскрашенными
скульптурами животных — как, напри-
мер, фонтан во дворе жилого дома на Ка-
менноостровском проспекте, 55. Боль-
шинство дворовых фонтанов не работа-
ли уже к началу перестройки, причем мно-
гие из них были уничтожены. Но часть до
сих пор сохранилась и, как считают в «Во-
доканале», вполне может быть восстанов-
лена.

Программа реконструкции фонтанов
во дворах, парках и скверах Петербурга
рассчитана на 2015 — 2020 годы. Получа-
ется, через шесть лет в петербургских са-
дах, дворах и скверах заработают десят-
ки возрожденных фонтанов.

Оксана ЕРМОШИНА

Четыре года назад специалисты ведомства осмотрели 149 ста-
ринных городских фонтанов и пришли к выводу, что 77 из них
можно восстановить. Как пояснили «Вечернему Петербургу»
в «Водоканале», это фонтаны в городских парках, скверах и в не-
которых дворах.


